

# UN ECRIN NATUREL

POUR VOS SENS

A WORLD OF NATURE
FOR ALL THE SENSES





Niché au cœur de la nature, à seulement quelques minutes de Marrakech, le Jardin Ocre vous invite à vivre une expérience unique entre biodiversité, détente et découverte.

Un espace pensé pour petits et grands, où se mêlent jardins thématiques, animaux, jeux et ateliers pédagogiques dans un espace digital interactif pour éveiller la curiosité.

Que vous soyez en quête d'une sortie en famille, d'un moment d'évasion ou d'un lieu d'apprentissage, le Jardin Ocre vous ouvre grand ses portes.

Nestled in the heart of nature, just minutes from Marrakech, Jardin Ocre invites you to experience a unique blend of biodiversity, relaxation, and discovery.

A space designed for all ages, blending themed gardens, animals, play areas, and educational workshops within an interactive digital environment to spark curiosity.

Whether you're seeking a family outing, a moment of escape, or a place to learn, Jardin Ocre warmly opens its doors to you.



# JARDINS THEMATIQUES THEMATIC GARDENS

Promenez-vous à travers nos jardins colorés, soigneusement aménagés. Un véritable parcours sensoriel pour redécouvrir les merveilles de la nature méditerranéenne et locale.

Stroll through our carefully designed, colorful gardens—a true sensory journey to rediscover the wonders of Mediterranean and local nature.

#### **JARDIN DE CACTUS**

Beauté et résilience

Sur 434 m², découvrez une étonnante diversité de cactus aux formes et textures fascinantes. Ces plantes arides, maîtresses de la résistance, révèlent la beauté unique et l'ingéniosité de la nature.

### **CACTUS GARDEN**

Beauty and Resilience

Over 434 m², discover a stunning variety of cacti with fascinating shapes and textures. These hardy plants, masters of survival, reveal nature's unique beauty and ingenuity.

# ROSERAIE Un parfum de poésie Laissez-vous envoûter par la délicatesse de plus de 2 300 roses, aux parfums subtils et aux teintes variées. Cet écrin floral est une ode à la beauté et à la contemplation, où chaque fleur révèle sa grâce au fil des saisons. ROSE GARDEN A Scent of Poetry Be enchanted by the delicacy of over 2,300 roses, with subtle fragrances and varied hues. This floral haven is an ode to beauty and contemplation, where each bloom reveals its grace through the seasons. **VERGER** Un écrin fruité Notre verger invite à la promenade parmi des arbres fruitiers soigneusement cultivés. offrant une palette généreuse de saveurs et de couleurs. De la floraison délicate aux fruits mûrs, ce lieu célèbre la richesse et la douceur de la nature méditerranéenne. **ORCHARD** A Fruity Haven Our orchard invites you to wander among carefully tended fruit trees, offering a generous palette of flavors and colors. From delicate blossoms to ripe fruit, this place celebrates the richness and sweetness of Mediterranean nature.





# LE DOMAINE DES ANIMAUX ANIMAL SANCTUARY

#### PARC ANIMALIER

Un voyage au cœur du vivant

Venez à la rencontre de nos lamas, chèvres, lapin et bien d'autres animaux dans un espace aménagé avec soin.

Pensé pour favoriser le respect et la découverte, le parc offre aux visiteurs une immersion sensorielle et pédagogique dans le monde animal.

Petits et grands pourront observer le comportement des animaux, les approcher en toute sécurité, et mieux comprendre la richesse et la fragilité de la biodiversité qui nous entoure.

### ANIMAL PARK

A Journey into Life

Come meet our gentle llamas, curious goats, rabbits, and many other animals in a carefully designed environment.

Created to foster respect and discovery, the park offers visitors a sensory and educational immersion into the animal world. Children and adults alike can observe animal behaviors, safely approach them, and better understand the richness and fragility of biodiversity around us.





## UN LIEU OÙ L'APPRENTISSAGE DEVIENT UNE AVENTURE JOYEUSE

Connectée au monde réel

Dans cet espace innovant et ludique, la technologie accompagne la découverte de manière interactive et immersive.

Adultes et enfants y explorent des thèmes essentiels comme la biodiversité, l'écologie, l'art et les savoir-faire durables à travers des ateliers participatifs. Des écrans interactifs retracent l'évolution de l'agriculture au Maroc et ailleurs, tandis que des modules immersifs dévoilent les secrets de la fabrication du miel ou de l'huile d'olive. Un espace vivant pour comprendre autrement les liens entre nature, culture et innovation.

#### A PLACE WHERE LEARNING BECOMES A JOYFUL ADVENTURE

Connected to the real world

A place where learning becomes a joyful adventure, connected to the real world. In this innovative and playful space, technology supports discovery in interactive and immersive ways.

Adults and children explore essential themes such as biodiversity, ecology, art, and sustainable know-how through participatory workshops. Interactive screens trace the evolution of agriculture in Morocco and worldwide, while immersive modules reveal the secrets of honey and olive oil production. A vibrant space to understand differently the links between nature, culture, and innovation.





#### **LOISIRS**

Parce que l'éveil passe aussi par le jeu,

Le Jardin Ocre propose un espace de loisirs pensé pour petits et grands, où liberté et plaisir riment avec nature et découverte. Grimper, galoper, sauter... ici, chaque activité invite à l'aventure en plein air!

- Jeux en plein air pour petits explorateurs
- Promenade à poney pour les jeunes cavaliers
- Mur d'escalade pour se dépasser en toute sécurité
- · Fontaine sèche pour se rafraîchir en s'amusant

#### **LEISURE**

Because awakening also happens through play

Jardin Ocre offers a recreational area designed for all ages, where freedom and fun go hand in hand with nature and discovery.

Climb, gallop, jump... each activity here invites you to an outdoor adventure!

- Outdoor games for young explorers
- Pony rides for young riders
- Climbing wall to safely challenge yourself
- Dry fountain to cool off while having fun





### **BOUTIQUES**

Emportez chez vous un fragment de ce lieu magique.

Notre boutique vous propose une sélection raffinée de produits locaux, artisanaux et cultivés directement dans notre jardin. Que ce soit pour offrir ou se faire plaisir, chaque objet évoque l'univers sensoriel et authentique du Jardin Ocre.

Le Jardin Ocre rend hommage à l'artisanat traditionnel à travers un espace dédié rassemblant six stands thématiques. Prenez le temps de découvrir, d'échanger, et d'emporter un souvenir porteur de sens.



#### SHOP

Take home a piece of this magical place.

Our boutique offers a refined selection of local, artisanal products, and those cultivated directly in our garden. Whether as a gift or a treat for yourself, each item evokes the sensory and authentic world of Jardin Ocre. Jardin Ocre honors traditional craftsmanship through a dedicated space with six themed stalls. Take time to discover, chat, and bring home a meaningful souvenir.





#### ADRESSE

#### ROYAL PALM MARRAKECH, KM 12 ROUTE D'AMIZMIZ

#### HORAIRES

OPENING HOURS

#### TOUS LES JOURS DE 08H00 À 18H00

EVERY DAY FROM 8:00 AM TO 6:00 PM

#### CONTACT

LOREM IPSUM

W W W. JARDINOCRE. MA